



Komit Lahirkan APBD Pro Pembangunan

SAMBAS - DPRD Kabupaten Sambas, Selasa (2/11) gelar paripurna jawaban Bupati Sambas atas Pandangan Umum Fraksi terhadap dua buah Raperda yakni RAPBD TA 2022 dan RPJMD 2021-2026. Sehari sebelumnya (1/11), seluruh fraksi DPRD Legislatif sudah sampaikan Pandangan Umum dalam paripurna juga.

Wakil Ketua I DPRD Kabupaten Sambas, Ferdinan Syolihin mengatakan sejumlah tahapan akan dilaksanakan sebelum Raperda tersebut disahkan. Termasuk nanti pembahasan bersama antara DPRD dan TAPD Kabupaten

Sambas.

"Pembahasan bersama akan dilaksanakan baik dari legislatif dan eksekutif. Termasuk apa yang menjadi jawaban Bupati Sambas atas PU Fraksi, akan menjadi materi yang akan dikaji," kata Ferdinan.

Dalam paripurna, sejumlah fraksi di DPRD menyampaikan sejumlah pendapat. Seperti Fraksi Golkar DPRD Kabupaten Sambas yang disampaikan Supni Alatas, mengharapkan keseriusan pemerintah kabupaten dalam hal penyajian data.

"Kami melihat, adanya perbedaan data antara pem-

kab dengan BPS. Diharapkan kedepannya ini ada pembetulan, lantaran data valid sangat penting untuk menyusun perencanaan termasuk dalam APBD maupun RPJMD," kata Supni.

Selanjutnya, Fraksi Golkar juga meminta dalam upaya pelaksanaan pembangunan. Menghilangkan ego sektoral.

"Kami mengharapkan, stakeholder termasuk OPD, tidak ego sektoral dalam melakukan perencanaan dan pelaksanaan pembangunan. Harusnya saling sinergi. Misalnya, pembangunan Rumah Sakit Pratama, harusnya dinas terkait lainnya bisa

merencanakan program lainnya yang akan mendukung pembangunan RS, seperti jalannya, lampu PJUnya atau lainnya," katanya. Supni juga mengingatkan kepada pemkab melalui dinas terkait. Memprioritaskan pembangunan sarana dan prasarana pendukung sekolah terutama yang ada di daerah pinggiran.

Bupati Sambas, H Satono dalam memberikan jawaban atas PU fraksi menyampaikan apresiasi kepada seluruh fraksi DPRD Kabupaten Sambas.

"Apa yang disampaikan para wakil rakyat merupakan bagian yang tidak dapat dipisahkan untuk progress

pembangunan di Kabupaten Sambas," katanya. Selanjutnya, pertanyaan, masukan, saran maupun kritikan yang disampaikan legislator akan menjadi perhatian penting pihak eksekutif.

Wakil Bupati Sambas, Fahrur Rofi mengajak semua komponen mendukung pembahasan APBD 2022 dan RPJMD 2021-2026. "Dukung dan doakan kami baik legislatif dan eksekutif, agar APBD 2022 maupun RPJMD 2021-2026 segera bisa tersusun dengan baik, yang benar-benar dapat memberikan manfaat bagi semua, daerah dan masyarakat," katanya. (fah)